



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

# 佐土原ロータリークラブ週報

第731回 平成14年 3月 6日(水)



## [本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. 国 歌 齊 唱
3. ロータリーソング  
「我等の生業」
4. 「四つのテスト」 唱和
5. 食 事
6. 会長の時 間
7. 幹事 報告
8. 委員会 報告
9. 3月セレモニー
10. 会員卓話  
田村勝二 君
11. 点 鐘

## 2001~2002年度 国際ロータリーのテーマ

### 次回予告

★ 3月13日(水)

夜間例会

ロータクトフォーラム

★ 3月20日(水)

会員卓話

正岡文郁 君

## 佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日 (12:30~13:30) 会長 吉田康一郎  
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 宮原 建樹  
事務局 宮崎県佐土原町大字下那珂3887-17 幹事 岩下 廣美  
☎880-0212 会計 垂水 敏雄  
TEL及びFAX 0985-73-7170 会報委員長 池田 仁志

# 第730回例会記録

(2002. 2. 27)

## ☆会長の時間

会長 吉田 康一郎 君

皆様今日は。今日は第730回の例会でございます。

年明けの挨拶がついこの前だったような気がしますが、早いもので2月も明日までとなり、2月逃げ月とは良く言ったものだと思います。

この月も色々ありました。  
アメリカのブッシュ大統領の来日、テレビを見ていると、色々と大変だった様です。中でも田中前外務大臣を呼んだ、呼ばなかったの問題、そしてNGO（非政府組織）問題での官房長、局長の更迭、諸々、こんなことばかりマスコミで報道されると、もういいから早く景気回復の為の経済の構築作りをして欲しい…という気持ちで一杯です。この長い間の景気低迷があるからこそ今回の雪印食品の表示偽造問題も起きたのではないでしょうか。他にもありましたが、売上げを少しでも増やしたいとの思いでやったことで、当然許されることではありませんが、長年続いた会社がある時から（自社で描いた事ではあります）業績が悪くなり、会社存続をかけて、悪いと知りながらやったとすれば、その気持ちも分かるような気が致します。  
勿論、消費者を騙す行為は絶対に許せませんが。

あの大企業が消失するとの事。  
一抹の寂しさを感じるのは私一人ではないと思います。このニュースを肝に銘じて、我々の会社も頑張って何とか踏んばって行きたいものだと思いました。

2000~2001年度の国際ロータリー年次報告書から画期的な出来事として、喜ばしい事、8項目が上げられていました。

## 画期的な出来事

- \*ロータリーにとって3年振りに、会員数が増加
- \*第30,000番目のクラブとして、メキシコにヒヨベック・ロータリークラブが誕生
- \*史上初の国際RYRA大会の開催
- \*ボリオの年間症例数が1988年から99%減少
- \*西太平洋が第2のボリオ根絶地域として認定される
- \*記録的な、同額補助金の支援による2,300を超えるWCS（世界社会奉仕）プロジェクト
- \*RI大会や規定審議会の日々のニュースがウェブ（インターネット）に登場

我々佐土原RCも世界のロータリークラブの一つとして活躍しているんだなーと思ったら、嬉しくなりますね。

福井輝文会員より、嬉しいニュースがもたらされました、一名新しく入会して頂くとのことです。

当初、私年度で3名の会員増を目標にしておりましたが、中々難しくて、達成されそうにない中、この情報は大変嬉しく有難いもので、お礼を申し上げます。  
後程、福井君より紹介して頂きます。

本日はゲスト卓話になっておりましたが、ゲストの方（図師P.G）の都合で後日になりましたので、山脇忍会員に、ロータリーについての勉強会を時間の許す限り、お願いしたいと思います。

## ☆幹事報告

幹事代理 田村勝二君

### 1. 例会変更及び休会通知

2月28日（木）の例会は、職場訪問の為、時間 12:00~  
場所 高鍋町美術館 [ ] に変更  
高鍋 RC

3月21日（木）の例会は春分の日の為  
休会

それから、合同観桜会の打合せが24日（日）ありまして、私と幹事の岩下廣美君が出席しました。

概要を下記の通り、報告致します。

### 記

◎開催日時	平成14年4月7日（日）
登録	11:00~11:30
例会	11:30~12:00
親睦会	12:00~14:00
◎開催場所	高鍋町 ホテル四季亭
	TEL 0983-23-0043
◎登録料	一人3,000円（全員登録）
食事代	"1,000円（〃）

その他については後日お知らせ致します。

## ☆出席報告

委員長代理 田村勝二君

会員数	29名
例会出席者	21名
出席率	72%
メークアップ者数	3名
修正出席率	83%
欠席者名	神宮寺、宮本、郡司、後藤、赤木

## ☆親睦委員会

委員長 福井輝文君

2月25日（月）開催の歯車会ゴルフコンペ参加の皆様、大変ご苦労さまでございました。当クラブより優勝者が出来まして終始、和やかに会を催すことが出来まして、ありがとうございました。

## ☆社会奉仕委員会

委員長 中武幹雄君

再度お願い致します。今週の土曜日（2日）天気も今の所良いようですので、当石崎浜荘にあるロータリーのガーデンの整備を致したいと思います。鎌、鋤をご持参頂ければ幸いです。（雨の場合は翌週の土曜日に延期します）

## ☆次期クラブ奉仕について 林 厚雄君

次期会長の宮原建樹君より、来期の副会長を依頼されまして、会長エレクトは固辞致しましたが、やむなく副会長をお引受けしました。副会長はクラブ奉仕委員長も兼ねるとの事を本日お聞きしまして、突然お話を、と言われ、慌てて資料を読み、クラブ奉仕委員長の重責を知りました。

他の三大クラブ（職業、社会、国際）とクラブ全体を活気づけるという役目があり、ロータリークラブの基礎となるべき役目の委員会であるとの事、ロータリーヒ歴（佐原RCでは）は少し長いとは申せ、今まで皆様のあとについて行くのがやっとという状態でしたので、皆さんを引っ張って行く役目が出来るかどうか分かりませんが、会長職のご依頼を退けましたので、覚悟を決めて務めさせて頂きます。皆様のご協力を何とぞお願ひ致します。活動方針を自分自身確認する意味で、皆様にご報告致します。

各委員会活動が常に円滑、活発になるよう、その連絡を密にして明るく楽しいクラブ運営をして行く…このような事を念じて、来期一年間、クラブ奉仕委員長を私なりの努力で務めて行きたいと思います。

### クラブ奉仕

山陽会員の資料より

★我々の活動の基礎となる、クラブ奉仕こそが大事である。

★我々の奉仕活動はその基盤であるクラ

ブ自体を充実させることにある。

★ロータリーの基本はクラブであり、クラブ自体の『和』にあると思います。クラブ奉仕が重要な活力源といえましょう。ですからクラブの善し悪しはクラブ奉仕如何によることになります。

★クラブ奉仕で地区内にどんなものがあるか調査したら、面白いとこでは【プライダル委員会】【若さを保つ委員会】【退会防止委員会】【健康管理委員会】等、それぞれ活発に活動している。

★新しい会員を雑誌委員会や会報委員会などで、クラブ奉仕に積極的に参加できる機会を与えてほしい。

★『地域に密着したロータリーにして下さい』その一つの手段として地区に“婦人の集い”があります。これを各クラブに広げ、広報や奉仕活動に、ご婦人の力を借りりしようというわけ現在4クラブに会員参加の『婦人の会』が結成されている。

★入会3年未満の会員が月2回、自発的に集まって、例会前に勉強会をしているところがあります。このような勉強会なら、ロータリー情報もすんなり入りやすいでしょう。

★クラブ奉仕が基本であり、出発点であるという見地から、環境づくり、家の土台作りを、この年度にしっかりやっていただきたい。

★クラブ奉仕委員長が、関連する会合を三つか四つぐらいに分けて毎月、会合を持ち、その結果を必ずコピーして、会員に配布する。

こうすることで、増強でも親睦にしても、クラブ奉仕の基礎が非常によくなっている例もあります。